
令和４年度 第１回日の出町総合教育会議 議事録 

 

令和４年１１月２４日   

午後３時３０分～午後５時 

教育センター２階 多目的会議室 

 

１ 開  会 

 

 

２ 町長挨拶 

 

お忙しいところ皆様にお集まりいただき感謝している。 

町長と教育委員会の協議調整の場とのことだが、教育長から教育行政について常日頃ご

報告いただいている。 

大変心強く、勉強になっている。本日はさらに知見を深めていきたい。 

 

 

３ 議題及び報告事項 

 

 （１）日の出町のこれからの学校教育について（報告） 

平﨑室長、長保指導主事より資料に則り報告 

 

古山委員 

  国、都の施策はすべてを取りこぼさないような施策だが、その中でも日の出町はどの

ような部分にウェイトをかければよいか。 

 

平﨑室長 

みんなにわかりやすいものでないと浸透していかない。町に寄り添った施策を話し合

いながら少しずつ考えていく。教育は政治、経済、福祉などにつながる部分が大いにあ

るので他の部局との連携を強める必要もある。 

 

 （２）令和４年度 日の出町学童クラブ入所状況について（報告） 

関谷子育て福祉課長より資料に則り報告 

 

田村町長 

  大久野学童一階の定員はどのくらい変化するのか。 



関谷課長 

  定員合計で１００名程度になる。 

 

 （３）保育所から学校に上がる際の連携について（報告） 

 平﨑室長、長保指導主事より資料に則り報告 

 

 （４）日の出町における幼保小の架け橋プログラムについて（報告） 

 平﨑室長、長保指導主事より資料に則り報告 

 

高野委員 

大久野地区では緩やかであるが連携が取れている。平井地区でもおこなってほしい。

他自治体の事例なども確認する必要がある。 

 

田村町長 

大久野地区での幼保小中交流会は施策としてやっているのか。 

 

平﨑室長 

学校独自でやっている。こういう場に入っていくことで、さらにできることが増え、

平井地区を巻き込んだ大きい規模でおこなえると考えている。 

 

 （５）その他の報告について 

学校教育小作課長より報告。 

  本宿小学校児童３名が登校中に片付けをおこなったため、広報に掲載予定。 

教育委員会定例会の全員協議会にて表彰などはおこなわないとした。 

 

田村町長 

  広報などで周知しているとおり、行財政改革をすすめている。困っている方がいるのよ

くない。窓口などで一人ひとりにお声がけしていく。 

 

企画財政木﨑課長 

  第２回総合教育会議は令和５年の２月に開催予定。 

 

 

４ 閉  会 

 


